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Résume :

La poésie populaire est une des formes d’expression littéraire orale. C’est
I’outil a notre avis le plus adéquat susceptible d’exprimer la cause de
I’individu et celle de la société. Elle permet en I’occurrence de traduire
leurs souffrances et leurs espérances. C’est pour ainsi dire un véritable
porte parole, son vocabulaire étant proche des leur et de leur conscience.
Cette forme d’expression orale préserve la mémoire collective.

Cette étude intitulée «la poésie populaire de djilali bochenafaa collecte et
étude »se donne pour tache de contribuer a la collecte et a la fixation
scripturale de la poésie populaire et a son approche descriptive et
analytique en vue de conserver notre patrimoine oral loin de I’oubli.

Mots Clé :

La poésie populaire, d’expression littéraire, la  fixation scripturale,
approche descriptive et analytique.

Absatrat :

The folk poetry is one of the oral forms of literary expression. It is the
adequate way susceptible to convey the cause of the individual and society.
It enables the translation of their sufference and hopes. Thus, it can be said,
it is a genuine support of expression , of which the vocablary is the nearest
to their cosciouness. This oral form of expression preseves collective
memory.

This study intiteled « the folk portry of Djilali Bouchenafa, collection and
analysis » in a contribution that includes a task of collecting and scriptural
exploration of folk poetry within a discriptive approache and anallysis in
the objective to preserve our oral patrimony.

Key- words:

The folk poetry, literary expression, discriptive approache and anallysis.
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